

martes 6 de febrero de 2024

El Trail Sierra Abuela se celebrará el 3 de marzo por senderos y parajes de Villanueva de los Castillejos y El Almendro

La prueba, incluida en la Liga Onubense y la Copa de Andalucía de Carreras por Montaña, tendrá un recorrido largo de 27 kilómetros y otro más corto de 14



Descargar imagen

Villanueva de los Castillejos se prepara ya para una nueva edición, la séptima, del Trail Sierra Abuela, que se disputará el próximo 3 de marzo. La prueba, organizada por el ayuntamiento de la localidad y el Club Trail Sierra Abuela, forma parte de la Liga Onubense de Carreras por Montaña y la Copa de Andalucía de Carreras por Montaña. El diputado provincial, José Carlos Roda; el alcalde de Villanueva de los Castillejos, Jairo Rodríguez; y el vocal de la delegación onubense de Montañismo y miembro del

Club Trail Sierra Abuela, Alonso Delgado, han presentado esta nueva edición del Trail que pretende reunir a unos 400 deportistas.

La salida y llegada de la prueba estará ubicada en la calle Mesones de Villanueva de los Castillejos, a la altura de la antigua fábrica de harina. La carrera discurrirá por parajes de gran belleza paisajística y medioambiental, a través de senderos, pistas forestales y barrancos que transcurrirán por los términos municipales de Villanueva de los Castillejos y El Almendro.

El diputado provincial, José Carlos Roda, ha asegurado que el Trail Sierra Abuela se ha consolidado a lo largo de los años y ha señalado que “como diputado de Reto Demográfico considero fundamental la realización de eventos como éste para el desarrollo económico no solo de Villanueva de los Castillejos, sino de toda la comarca del Andévalo”.

La prueba consta de un trazado de unos 27 kilómetros de longitud, homologado por la Federación Andaluza de Montañismo. A lo largo del mismo se habilitarán puestos de avituallamiento en los puntos kilométricos 6, 9, 14, 16, 18, 22 y en la postmeta, para que los atletas puedan hacer acopio de energía. El tiempo máximo para realizar el recorrido será de cinco horas.

Al mismo tiempo, se disputará una prueba más corta, de 14 kilómetros y unos 850 metros de desnivel positivo acumulado. Mientras que la ruta larga tendrá unos 1.800 metros de desnivel. Además, habrá una ruta no competitiva de senderismo y sede del campeonato cadete de escolares. En todas las distancias habrá también varios puntos de avituallamiento para los corredores.

En cuanto a los premios, la organización ha previsto entregar trofeos a los tres primeros clasificados de cada categoría tanto masculina como femenina.

Por su parte, el alcalde de Villanueva de los Castillejos, Jairo Rodríguez, ha animado a la participación y ha manifestado que “con la celebración de este Trail damos a conocer una de las mayores riquezas del municipio, como es nuestro entorno natural, ayudando al desarrollo económico”.

Por último, el vocal de la delegación onubense de Montañismo y miembro del Club Trail Sierra Abuela, Alonso Delgado, se ha referido a Sierra Abuela “como uno de los lugares más querido, apreciado y reconocido por los amantes del deporte de montaña. Un rincón único, en el que los deportistas y amantes de la naturaleza encuentran una combinación perfecta entre la belleza de sus senderos y la exigencia de muchos de sus tramos”.